



Clubpräsidentin Christa Tschanett und Kreisjugendpfleger Jürgen Ziegler (Mitte, mit Scheck) sowie weitere Mitglieder des Inner Wheel Clubs Oberfranken bei der Spendenübergabe.

Foto: privat

## SPENDE

# 1500 Euro für Jugendarbeit

**Kulmbach** – Der Inner Wheel Club Oberfranken hat dem Kreisjugendring Kulmbach eine Spende in Höhe von 1500 Euro überreicht. Ein Ziel des Clubs ist soziales Engagement, das in diesem Jahr unter dem Motto „Bildung schafft Werte“ steht.

Es werden Bildungseinrichtungen gefördert, in denen Kinder und Jugendliche in vielfacher Weise ein Wertebewusstsein entwickeln können. Der Kreisjugendring Kulmbach, als Dachverband der Jugendarbeit in Kulmbach, leistet hierzu einen wichtigen Beitrag.

Nach den Worten von Kreisjugendpfleger und KJR-Geschäftsführer Jürgen Ziegler ist die Jugendarbeit neben der Schule die wichtigste Bildungs-

instanz für junge Menschen. In der Jugendarbeit können sie vielfältige Erfahrungen sammeln und Kompetenzen erwerben, die für das spätere Leben unerlässlich sind.

Der Kreisjugendring sieht einen großen Stellenwert in seinem Aufgabengebiet darin, Kinder und junge Menschen in immer komplexer werdenden Lebenssituationen aufzufangen. Dazu dienen auch pädagogische Spiele und Spielgeräte für das Landkreis-Spielmobil, die von dieser Spende angeschafft werden. Ziegler versicherte, dass mit dem pädagogischen Material Kinder und Jugendliche gefördert werden, sich frei zu entfalten und mit schwierigen Situationen fertigzuwerden. *red*